

Haupt- und Finanzausschuss	28.10.2021
Rat	02.11.2021

öffentlich

Vorlage Nr.	544/2021-7
Stand	05.10.2021

Betreff Benennung Haupterschließungsstraße Ro23 und Aufhebung des Beschlusses vom Haupt- und Finanzausschuss, Vorl.-Nr. 066/2021-7 - Benennung der Planstraßen in den Baugebieten Ro22 und Me16 - hinsichtlich Ziffer 2 vom 25.02.2021 gem. § 54 Abs. 3 GO NRW

Beschlussentwurf Haupt- und Finanzausschuss

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat wie folgt zu beschließen: siehe Beschlussentwurf Rat.

Beschlussentwurf Rat

Der Rat beschließt,

1. den Beschluss des Haupt- und Finanzausschusses zur Vorlage-Nr. 066/2021-7, Ziffer 2, TOP 5 der Sitzung am 25.02.2021 aufzuheben.

Der Beschluss in Ziffer 2 lautete:

„Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt,

2. die Haupterschließungsstraße zum Baugebiet Ro 23 „Helmut-Kohl-Straße“ zu benennen.
2. die im Baugebiet Ro 23 herzustellende Haupterschließungsstraße „Rhabarberweg“ zu benennen.

Sachverhalt

In seiner Sitzung am 25.02.2021 hat der Haupt- und Finanzausschuss unter TOP 5, Ziffer 2 beschlossen, im Baugebiet Ro 23 die Haupterschließungsstraße „Helmut-Kohl-Straße“ zu benennen. Dieser Beschluss soll vor folgendem Hintergrund aufgehoben werden:

Im Plangebiet Ro 23 sind insgesamt 3 Straßennamen vergeben worden. Die Haupterschließungsstraße wurde mit vorgenanntem Beschluss „Helmut-Kohl-Straße“ benannt. Die anderen beiden Straßen im Baugebiet Ro 23 haben mit Beschluss des Rates vom 22.06.2021 die Namen „Spargelweg“ und „Sellerieweg“ erhalten.

Der Beschluss des Rates vom 22.06.2021 wurde im Amtsblatt vom 16.07.2021 bekannt gemacht. Der Beschluss des Haupt- und Finanzausschusses vom 25.02.21 wurde noch nicht bekannt gemacht.

Nachdem alle drei Straßennamen vorlagen, wurde deutlich, dass hier an einer Stelle die Systematik der Benennung der Straßen nach Gemüsearten durchbrochen wird. Auf Grund dessen wurde im interfraktionellen Gespräch am 30.08.2021 über den Sachverhalt beraten

und vereinbart die Umbenennung der „Helmut-Kohl-Straße“ mit Bezug zu den beiden bestehenden Straßennamen dem Haupt- und Finanzausschuss zur Beratung vorzulegen. Mit dem zuständigen Ortsvorsteher konnte der Name „Rhabarberweg“ abgestimmt werden. Es wurde überlegt ein Gemüse aus der Region zu wählen, welches noch keinen Straßennamen im Stadtgebiet Bornheim erhalten hat.

Bei der Entscheidung zum in Ziffer 2 getroffenen Beschluss waren die anderen beiden Straßennamen noch nicht bekannt.

Der Name des Herrn Helmut Kohl soll bei der Straßenbenennung in einem der nächsten Planungsgebiete, z.B. Me 18, Anwendung finden.

Anlagen zum Sachverhalt

Übersicht Ro 23